

「ありがとう集会」でお待ちしています

いよいよ今年度最後の月、3月に入ります。子供たちは、毎日元気に学校生活を送っています。日一日と春へ向かって季節が進んでいることを感じます。来年度も、多くの地域の方々に学校を開いていきたいと思っています。

さて、地域の方々に感謝の気持ちを贈る「ありがとう集会」は2月29日(木) 9:00~10:30に体育館で行います。見守り隊の方々をはじめ、各種団体、お世話になった地域の方々に来ていただければ子供たちも大変うれしいと思います。

ご都合よろしければ、是非、お越しください。

さて、今年度も、本校では「ふるさと楠見・ふるさと和歌山」の学習を重視してきました。先月お知らせしたように2月16日は「わかちか広場」で、6年生が自分たちの学びを発信するだけでなく、能登半島地震募金のために頑張りました。

2月27日 11:00~14:00には5年生・なかよし学級がフードロスやSDGsについて発信します。和・洋スイーツ店とコラボして商品販売やカフェ、バザー店を開店します。3月8日 11:00~14:00には3・4年生が楠見小に依頼のあった玉津島神社の祭事の企画・提案を発信します。自分たちで考え主体的に行ったイベントの経験が子供たちをぐんと成長させています。

その中で、3月18日(月)、6年生74名が、この楠見小学校を巣立っていきます。6年間の小学校課程を修了し巣立つ卒業生は、長き間、新型コロナウイルス感染予防の対応で模範の姿を常に見せていました。とても素直で真面目な74名の子供たちは、いろいろな体験をし、今は凛々しい横顔を見せてくれています。

これから、子供たちは、1年間の学習や生活を振り返り、自分の成長を確認する大事な時期を迎えます。一人一人が一日一日を大切に、進学や進級へ向けての意欲を高めていくこと、そして、夢や希望を抱き、一步一步前進していこうとする心を成長させることを期待しています。1年生から5年生もこれまでの感謝の気持ちを伝えつつ、自分たちが進級する自覚を高めるよい機会となるはずです。令和5年度も残りあとわずかとなりました。子供たちには、学級、学校の仲間と過ごす時間を大切にしながら、ふるさとを愛する心を育ててほしいものです。

また、本校の教育活動につきまして地域の皆様、保護者の皆様、関係者の皆様には、ご理解ご協力をいただき感謝申し上げます。これからも教職員一同、努力してまいります。どうぞ、よろしく願いいたします。

3月の行事予定



- 1日(金) セーフティーネットの日、お別れ集会(1・2限)、授業参観・学級懇談会(6年生)
- 4日(月) なわとび集会(2限)
- 5日(火) スクールカウンセラー来校、地区別児童会(2限)、新1年生お迎え行事
- 6日(水) ALT、13時30分下校
- 7日(木) お別れ遠足(6年生)
- 8日(金) わかちか(3・4年生)
- 12日(火) スクールカウンセラー来校
- 15日(金) お別れ式
- 18日(月) 卒業式
- 19日(火) スクールカウンセラー来校
- 20日(水) 春分の日
- 22日(金) 終業式、11時下校
- 29日(金) 離任式



4月の主な行事

- 4月 8日(月) 始業式
- 4月 9日(火) 入学式

*急遽、予定を変更する場合がありますので、ご了承ください。

ルールを守って安全に自転車に乗しましょう

- ・自転車に乗る時は、乗車用のヘルメットをかぶるようにしましょう。
- ・スマートフォンや携帯電話の画面を見ながら自転車に乗らないようにしましょう。

ルールを守る = 命を守る

「早ね・早おき・朝ごはん」で、一日を元気に!

早く寝ること、早く起きること、朝ごはんをしっかり食べることは、一日を元気にスタートさせるための基本です。基本的な生活習慣が身に付くよう、ご協力いただきますようお願いいたします。